

2年生活科「おもちゃの国」

15日(火)、2年生が、生活科の授業で作った手作りのおもちゃでいっぱいのに、1年生を招待し、楽しい時間をプレゼントしてくれました。2年生は、この日のために招待状を書いたり、グループごとに話し合っておもちゃを作ったりとがんばってきました。

当日、会場になった2年生の教室や廊下には、1年生を呼ぶ声が響き、子供たちの笑顔でいっぱいでした。

全活動を通して、2年生の成長を感じました。また、次年度は、1年生が今年の2年生を思い出して、同じように活躍してくれると思います。



留守番電話の運用開始

2月8日付けのお知らせでお伝えしたように、学校の職場改善の一環として、**3月1日(火)から**、市内の全小・中学校で留守番電話の運用がスタートします。留守番電話になるのは、下記の時間帯です。録音機能はありませんので、ご注意くださいと思います。また、小・中学校で時間帯がやや異なります。

なお、現状では、午前7時頃から欠席連絡に対応していますが、今後は7時半以降にお願いいたします。

記

○平日 **午後 6時 ~ 翌朝の午前 7時半**

○土・日・祝日・年末年始(12/29~1/3)・夏季休業中の閉庁日: 終日

○緊急対応連絡先 玉名市役所 75-1111

※但し、**新型コロナウイルス感染症に関する連絡**につきましては、**教頭まで連絡**ください。

1年生から新入児へ

15日の新入児体験入学時に、1年生は新入児と交流した後にアサガオの種をプレゼントするはずでした。しかし、コロナ禍のため、保護者説明会のみの実施にしたので、代わりに保護者の方々に持って帰ってもらいました。袋には、みんなの気持ちが込められたきれいなアサガオの花が描かれていました。



